



Wohnen, wie wir es wollen

Genug vom Wohnen? Oder erst richtig Lust aufs Umgestalten bekommen?

Zeit für alles, was man in den eigenen vier Wänden so machen kann, haben wir momentan. Dazu kommt im Frühling der Drang nach frischen Farben und einem neuen Lebensgefühl.

Make-up für Wohnräume. Ideen und Inspirationen haben wir auf Instagram und in unseren Lieblings-Blogs genug gesammelt. Fehlt nur noch der richtige „partner in crime“ für unsere Projekte.

Gewusst, wie! Irgendwann passiert's. Das Gefühl, die Stimmung, die

Atmosphäre, die wir uns wünschen, soll übersetzt werden: in Farben, die ein Funkeln auslösen, Stoffe, so schön, dass wir seufzen, Materialien mit magischer Anziehungskraft.

Idee trifft Know-how. Professionelle Wohnkonzepte fügen einzelne Ideen organisch in ein Gesamtbild. Bringen mit Kniffs und Tricks, mit Geduld, Einfühlungsvermögen und Know-how die einzelnen Komponenten so zusammen, dass sie eine Geschichte erzählen.

Zuhause und im Hotel. Mehr denn

je wird landauf, landab in diesem Frühling neu gestaltet, renoviert, umgebaut. Kleine und große Projekte entstehen. Dort sind es Vorhänge, da eine neue Polsterung, ein neues Sofa. Oder komplett neue Bereiche: die coole neue Hotel-Lounge, das Restaurant, die Zimmer und Suiten.

Rauminszenierungen vom Experten. Bei home INTERIOR arbeitet ein ganzes Expertenteam an der Konzeption und Umsetzung dieser Wohnprojekte: Es wird entworfen, gezeichnet, besprochen und beraten, genäht, geliefert, montiert. Auch und gerade im Frühling 2021. ●



KONTAKT

HOME INTERIOR

Design-Center, Mils
Tel.: +43 (0) 5223 / 54 770

www.home-interior.at

home
interior

